
Gefördert von              In Zusammenarbeit      

 

Vielleicht hast du Lust auf Sport. 

Vielleicht möchtest du dich mit anderen Menschen bewegen. 

Vielleicht suchst du einen Sportverein. 

 

Wir helfen Dir und anderen Menschen mit Beeinträchtigung Sport im Verein zu 

machen.  

Wir sind Johannes, Ruth und Anne.  

 

Wir brauchen zuerst deine Hilfe! 

Fülle bitte einen Fragebogen aus. 

Klicke auf den Link: https://ww3.unipark.de/uc/inklusion_vor_ort_Dortmund/ 

Du kannst auch den QR-Code benutzen:  

 

Sofort öffnet sich der Fragebogen. 

Bitte beantworte die Fragen im Fragebogen. 

Wir freuen uns auch mit dir Sport zu machen! 

 

 

Hast du noch eine Frage?  

Rufe Ruth an 0221 9908084 12 oder schreibe ihr eine E-Mail: 

r.buescher@djkdvkoeln.de 
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